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Governo do Estado anuncia a 
flexibilização das máscaras 

em todos os ambientes
O governador João Doria 

anunciou na quinta-feira (17) a 
flexibilização do uso de másca-
ras em todos os ambientes, com 
exceção do transporte público 
- e seus respectivos locais de 
acesso, como estações de Me-
trô - e nos locais destinados à 
prestação de serviços de saúde.

“Recebi hoje à tarde uma 
nota técnica do Comitê Cien-
tífico que demonstra uma me-
lhora consistente na situação 
epidemiológica no Estado. 
Por isso decidi, com respaldo 
desses cientistas e médicos, 
abolir imediatamente a obriga-
toriedade do uso de máscara 
em todos os ambientes, com 
exceção de unidades de saúde, 
hospitais e transporte público”, 
disse Doria.

O novo decreto foi publica-
do em edição extra do Diário 
Oficial do Estado e tem efeito 
imediato. O uso agora torna-se 
opcional em ambientes como 
escritórios, comércios, salas de 
aula, academias, entre outros. 
A flexibilização em ambientes 
abertos já havia sido autorizada 

pelo governador no último dia 
9 deste mês.

A decisão foi baseada em 
análises técnicas do Comitê 
Científico do Coronavírus de 
São Paulo. Os especialistas 
levaram em consideração o 
índice de vacinação com duas 
doses no estado, que atingiu 
a meta definida pela Orga-
nização Mundial de Saúde 
(OMS) e do Ministério da Saú-
de (MS) de 90% da população 
elegível, ou seja, acima de 5 
anos imunizada.

Entre as análises também 
foi considerado que após 14 
dias do feriado de Carnaval, foi 
constatado uma manutenção 
da melhora dos indicadores 
epidemiológicos, indicando 
que a queda na transmissão 
da Sars-Cov 2 no Estado de 
São Paulo segue de maneira 
progressiva. Pela sexta sema-
na seguida registra quedas de 
internações nos leitos de Uni-
dade de Terapia Intensiva e de 
enfermaria. Na última semana 
foi registrada a redução de 
18,5% nas novas internações.

Proteção permanece obrigatória no transporte público e nas unidades médico-hospitalares

Veja tudo o que mudou na 
aposentadoria dos brasileiros 

em entrevista com a especialista 
em Direito Previdenciário e 

Trabalhista Laís Soto. Página 3
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Ubiratan pede Março Azul Marinho
para alertar sobre verminoses em pets

Com o objetivo de pro-
mover a conscienti zação de 
tutores sobre a prevenção 
de verminoses e doenças 
gastrointesti nais em animais, 
o vereador Ubiratan Figueire-
do da ONG (PSD) protocolou 
na Câmara Municipal de São 
Caetano do Sul um projeto 
de lei que pede a inclusão 
da campanha Março Azul 
Marinho Pet no Calendário 
Ofi cial de Datas e Eventos do 
Município.

Ação já conhecida no uni-
verso pet, visa alertar sobre 

vermes e parasitas intesti nais 
que são problemas recorren-
tes em cães e gatos e que, 
quando não tratados, podem 
trazer riscos à saúde do ani-
mal e dos humanos.

“A verminose é uma das 
doenças mais comuns nos 
pets e é contraída, principal-
mente, via oro-fecal, que é 
quando o animal entra em 
contato com fezes ou objetos 
contaminados com ovos ou 
larvas de vermes. Entretan-
to, a doença também pode 
ser contraída através de um 

hospedeiro intermediário ou 
até mesmo transmitida da 
mãe para o fi lhote”, explicou 
o parlamentar.

Ubiratan ainda alerta que 
“todos os pets, independen-
temente da raça, idade ou 
tamanho, estão propensos 
à contaminação por vermes 
e parasitas intestinais. Por 
isso, os tutores devem fi car 
sempre atentos para reco-
nhecer os sintomas, levar ao 
veterinário regularmente, ga-
ranti r o diagnósti co precoce 
e vermifugar.” Vereador Ubiratan Figueiredo

O vereador Marcel Munhoz, 
preocupado com a segurança dos 
munícipes e engajado no combate 
a violência contra a mulher, enca-
minha ao Poder Executi vo indica-
ções que visam reforço das ações 
de combate a criminalidade. 

Com seu trabalho na Polícia 
Civil do Estado de São Paulo, o 
vereador teve e tem contato 
direto com as dificuldades 
enfrentadas pela população 
e, assim, busca manter um elo 
entre as forças de segurança e 
a sociedade.

Além das ações e efetiva 
fiscalização, Marcel apoia a 
implantação da Patrulha Maria 
da Penha em São Caetano, 
programa realizado de forma 
integrada pela Guarda Civil 

Municipal, em parceria com a 
Vara de Violência Domésti ca e 
Familiar e com a Delegacia de 
Polícia de Defesa da Mulher, 
quando concedida medida 
proteti va à víti ma de violência.

Segundo o parlamentar, 
“é muito importante esse 
Programa Patrulha Maria da 
Penha que visa proteger as 
mulheres víti mas de violência 
doméstica, que fiscalizará o 
cumprimento das medidas res-
triti vas, garanti ndo a seguran-
ça de mulheres que entrarem 
com pedido de proteção”

A medida se faz necessária 
visando garanti r a segurança e 
proteção das mulheres, víti mas 
de violência doméstica, bem 
como de seus familiares. 

Marcel Munhoz apoia 
a Patrulha Maria da 

Penha em São Caetano 

Fotos: Divulgação

Jander fiscaliza a escola Elvira
e solicita reforma imediata

O Professor Jander fisca-
lizou as instalações da EMEF 
Elvira Paolilo Braido, no Bair-
ro Osvaldo Cruz, e constatou 
sérios problemas estruturais 
na edificação. Em determina 
área da escola encontrou uma 
rachadura que precisa imediata 
intervenção da Secretaria de 
Obras do Município.

"Tem uma rachudura que 
cabe a mão dentro", denunciou 
o Professor Jander na Tribuna 
da Câmara dos Vereadores de 
São Caetano do Sul. "Corre o 
risco de cair", alertou Jander.

Os vereadores Professor 
Jander e Américo Scucuglia, 
que fi scalizaram a escola, fi ze-
ram um Requerimento para que 

a Prefeitura começa imediata-
mente obras no local. "É neces-
sária uma reforma profunda na 
escola", fi nalizou Jander.

Vereador Gilberto Costa volta a
ser o líder do governo na Câmara

Após reunião com o prefeito 
José Auricchio Júnior, na quarta-
-feira 16/03, o vereador Gilberto 
Costa foi reconduzido à liderança 
de Governo na Câmara de São 
Caetano do Sul: “Harmonização 
e diálogo intenso são priorida-
des”, ponderou Gilberto.

Plantas medicinais e fi tote-
rápicas, nas Unidades Básicas 
de Saúde - O vereador Gilberto 
Costa fez um projeto de lei onde 
pede um estudo para implanta-
ção da práti ca de culti vo e uso 
de plantas medicinais e fi tote-
rápicas, nas Unidades Básicas 
de Saúde do município de São 
Caetano do Sul.

O estudo visará garantir 

à população o acesso seguro 
e o uso racional de plantas 
medicinais e fi toterápicas, pro-
movendo o uso sustentável 
da biodiversidade, além de 
ampliar as opções terapêuti cas 

aos usuários, com segurança, 
efi cácia e qualidade, e por fi m, 
regulamentar o culti vo, o ma-
nejo sustentável, a produção, a 
distribuição de plantas medici-
nais e fi toterápicos.



Jornal da Região 0319 de março de 2022

Especialista em previdência 
explica as mudanças na 

aposentadoria dos brasileiros
Arquivo pessoal

+
CPI da Mulher 

aprova 
relatório 
de Thiago 
Auricchio
A CPI do combate à vio-

lência contra a Mulher da 
Assembleia Legislativa do 
Estado de São Paulo encer-
rou os trabalhos na tarde de 
hoje (14/03) com a aprova-
ção unânime do relatório 
final do deputado estadual 
Thiago Auricchio. O docu-
mento pediu a cassação do 
deputado Arthur do Val por 
sua fala sexista em relação 
às mulheres ucranianas.

O relatório elaborado 
por Thiago Auricchio, autor 
do Código Paulista de Defesa 
da Mulher, ainda prevê uma 
série de ações a serem ado-
tadas pelo Poder Público na 
construção de uma socieda-
de melhor para as mulheres.

Entre os pontos estão: 
aumento do número de De-
legacias de Defesa da Mulher 
(DDM) e ampliação de unida-
des que funcionem 24 horas 
por dia; a regulamentação da 
lei que concede prioridade 
para vítimas de violência 
doméstica no IML; a adoção 
de providências para publi-
cização do Código Paulista 
de Defesa da Mulher em 
equipamentos públicos; 
prioridade para matricular 
seus dependentes em uni-
dades de ensino próximas a 
sua residência; ampliação de 
recursos para às políticas pú-
blicas de enfrentamento da 
violência contra a mulher; e 
a apuração rigorosa de todas 
as condutas de servidores 
e agentes públicos que te-
nham praticado discrimina-
ção contra mulheres, dentre 
outras medidas.

A advogada Laís Soto 
é especialista em Direito 
Previdenciário e Traba-
lhista e esclarece, nessa 
entrevista exclusiva, as 
dúvidas mais frequentes 
em relação à aposentado-
ria dos brasileiros após a 
Reforma da Previdência, 
aprovada em 2019. Atual-
mente, o Brasil conta com 
11 milhões de aposenta-
dos, sendo que 70% não 
recebem o valor correto.  

Com o poder de compra 
cada vez menor, milhares 
de brasileiros buscam na 
justiça a revisão de seus 
rendimentos, especial-
mente após as mudanças 
na legislação. Além do 
mais, com as alterações 
em idade e tempo de con-
tribuição, o trabalhador 
deverá recalcular o tempo 
de trabalho para a con-
quista do benefício. Veja 
o que muda. 

Como ficou a aposen-
tadoria por idade para as 
mulheres? 

A regra de transição es-
tabelece o acréscimo de 
seis meses a cada ano para 
as mulheres, até chegar a 
62 anos em 2023. Na pro-
mulgação da Reforma da 
Previdência, em novembro 
de 2019, a idade mínima 
estava em 60 anos, passan-
do para 60 anos e meio em 
janeiro de 2020. Em janeiro 
de 2021, a idade mínima 
para aposentadoria das 
mulheres aumentou para 
61 anos. Agora, está em 61 
anos e meio em 2022 e será 
de 62 anos em 2023.

E a idade para aposen-
tadoria dos homens? 

Para homens, a idade 
mínima está fixada em 65 
anos desde 2019. Para am-
bos os sexos, o tempo míni-
mo de contribuição exigido 
é de 15 anos.

Por quantos anos a pes-
soa recebe pensão por 
morte? 

Atualmente, o pensio-
nista com menos de 22 anos 
de idade receberá a pensão 
por até três anos. O inter-
valo sobe para seis anos 
para pensionistas de 22 a 
27 anos, 10 anos para pen-
sionistas de 28 a 30 anos, 
15 anos para pensionistas 
de 31 a 41 anos e 20 anos 
para pensionistas de 42 a 
44 anos. Somente a partir 
de 45 anos, a pensão passa 
a ser vitalícia.

Com relação à revisão 

da vida toda, como fun-
ciona?

O STF está a caminho 
de garantir revisão da vida 
toda aos aposentados, 
porém existem alguns re-
quisitos para que os segu-
rados possam solicitar o 
novo cálculo de seus be-
nefícios. Em tese, aposen-
tados com contribuições 
relevantes anteriores ao 
ano de 1994 podem optar 
por refazer o cálculo de 
seu rendimento.

Qualquer pessoa apo-
sentada pode ter direito à 
revisão?

Não. Existem dois fa-
tores que podem impedir 
a revisão: se o beneficiá-
rio recebeu o primeiro 
pagamento há mais de 
dez anos, ele não possui 
mais o direito à ação ou 
caso a pessoa tenha se 
aposentado segundo as 
novas regras trazidas pela 
reforma da previdência 
também não cabe mais 
essa ação.

A advogada Laís Soto 
tem escritório na rua Hum-
berto de Campos, 351, 
Bairro São José, São Cae-
tano do Sul. Telefones: 11 
91237-6725 e 4238-2712.

A advogada Laís Soto é especialista em Direito Previdenciário e Trabalhista
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A política pública de in-
centivo fiscal implantada pela 
Prefeitura de São Bernardo, co-
mandada por Orlando Moran-
do, tem gerado frutos sólidos e, 
desta vez, assegura a abertura 
da megaloja da Havan na cida-
de. Em fase final de montagem 
na Avenida Piraporinha, região 
do bairro Planalto, a unidade 
será a primeira do Grande ABC 
e uma das maiores da rede de 
varejo no Estado de São Paulo, 
que será inaugurada ao público 
no dia 1º de abril.  

O empreendimento contou 
com R$ 60 milhões de inves-
timento total, integralmente 
advindo da iniciativa privada. 
Serão 8.000 metros quadrados 
de área de venda, registrando, 
inicialmente, 440 vagas de es-
tacionamento. A inauguração 
vai impactar diretamente em 
150 novas vagas de emprego 
na cidade – sendo 110 no setor 
operacional -, e irá oferecer o 
mesmo mix de produtos das 
demais unidades do grupo.

Morando visitou a loja nesta 
sexta-feira (18), e destacou a 
importância das ações pratica-
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IBGE divulga resultados do teste 
do Censo 2022 feito em S.Caetano

Prefeito José Auricchio Júnior enfatizou a importância do teste que o IBGE realiza

Foram divulgados na quin-
ta-feira (17/3) os resultados do 
Teste do Censo 2022, realizado 
pelo IBGE (Instituto Brasileiro 
de Geografia e Estatística) em 
São Caetano do Sul, entre no-
vembro e dezembro de 2021.

O evento, realizado no 
auditório do Campus Centro 
da USCS (Universidade Muni-
cipal de São Caetano do Sul), 
contou com a presença de re-
presentantes da administração 
pública municipal e do poder 
Legislativo, além de pesquisa-
dores e imprensa.

O prefeito José Auricchio 
Júnior enfatizou a importância 
do teste, que o IBGE realiza, 
pela primeira vez, em 27 muni-
cípios, um em cada estado da 
federação. E externou o orgulho 
de ter São Caetano – e nela, 
o Bairro Prosperidade – para 
participar da operação, que 
tem como objetivo preparar as 
equipes gerenciais e testar os 
equipamentos de trabalho para 
a realização de uma das maiores 
operações censitárias do mun-
do, prevista para começar dia 
1º de agosto.

“No Estado de São Paulo 

estamos acostumados a ser 
sede de laboratório de inúme-
ras pesquisas e foi um orgulho 
participar também da prepa-
ração para o Censo 2022.  A 
informação, quando técnica e 
precisa, é o que norteia uma 
administração eficiente. Por 
isso, não hesitamos em dar todo 
o apoio necessário à realização 
do Teste do Censo 2022. Costu-
mo dizer que, na vida pública, 
a informação é o maior capital 
que temos”, declarou o prefeito.

O secretário de Governo, Jef-
ferson Cirne da Costa, reafirmou 
o compromisso do município 
com a realização do Censo 2022, 
por meio do qual a cidade po-
derá obter dados que nortearão 
políticas públicas. “Em nome de 
todos os secretários, quero ex-
ternar nossa alegria por colabo-
rar com esse projeto. Talvez esse 
seja o mais desafiador de todos 
os censos, dada a pandemia e 
as condições orçamentárias. 
Esperamos ter um resultado tão 

relevante quanto o desafio que 
se apresenta”, afirmou.

“Ao falar do pleno sucesso 
desse teste eu não poderia dei-
xar de exaltar o apoio irrestrito 
obtido do município. Tivemos 
apoio da Prefeitura, Câmara 
Municipal, Guarda Civil e De-
partamento de Tecnologia da 
Informação, inclusive na divul-
gação do teste”, exemplificou o 
chefe da Unidade Estadual do 
IBGE em São Paulo, Francisco 
Garrido Barcia.

Incentivo fiscal garante loja da Havan

das pelo governo para atrair in-
vestimentos, emprego e renda 
em São Bernardo, a exemplo de 
benefícios em tributos.  “A loja 
vem trazer desenvolvimento, 
crescimento e conforto. Mais 
uma boa opção de compra para o 
consumidor da cidade e de todo 
o ABC. São Bernardo não para de 
crescer. Aqui não tem aumento 
de IPTU, está congelado há cinco 
anos. A Havan terá desconto, 
porque todas as empresas que 
geram novos empregos têm 

desconto no IPTU. Além disso, 
praticamos as menores alíquotas 
de imposto, em ISS.”

Durante a agenda feita na 
unidade, na qual acompanhou a 
colocação de parte dos itens de 
estoque e conversou com fun-
cionários, o chefe do Executivo 
frisou também sobre a rapidez 
na liberação de licenciamento 
de empresas, situação que cria 
ambiente favorável para negó-
cios. “Ouvi do próprio Luciano 
Hang, proprietário da Havan, 

que foi um dos alvarás de cons-
trução mais rápidos do Brasil. 
Aqui na cidade a gente desbu-
rocratiza, facilita os processos, 
porque investimento é muito 
importante”, pontuou Moran-
do. “São centenas de postos de 
trabalho, gerados, inclusive, já 
desde a etapa de obras.”

O prefeito foi recebido em 
janeiro de 2020 por Hang, 
ocasião em que o empresário 
informou sobre a construção 
da loja. A visita ocorreu na sede 
administrativa da empresa, lo-
calizada em Brusque (SC) – cida-
de onde foi fundada, em 1986. 
Atualmente, a rede contabiliza 
20 mil colaboradores.

Gerente de vendas da Ha-
van, Wellington Chevonica sus-
tentou que a megaloja, unidade 
de nº 170 da rede varejista, 
irá comercializar cerca de 300 
mil produtos no local. “Será 
uma loja completa para toda a 
família, com brinquedos, ele-
trodomésticos, móveis, tapetes, 
cortinas, decoração, confecção, 
entre outras opções. Esperamos 
todo o público a partir do dia 1º 
nesta nova unidade.”

Prefeito Orlando Morando visitou a megaloja da Havan na cidade
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Carlinhos Lira: o nosso Pasolini 
está mais ativo do que nunca

Nos anos 90, o respeitadís-
simo jornalista Carlos Alberto 
Luppi estampou na capa do 
caderno cultural da Folha de 
S.Paulo: ‘O Pasolini do ABC’. Ele 
comparava o cineasta, poeta e 
escritor italiano ao ator, diretor, 
dramaturgo, jornalista, escritor, 
ex-vereador, servidor municipal 
e ati vista popular de São Caeta-
no do Sul Carlinhos Lira. Qual o 
elo? A transgressão. “Para mim 
arte é transgredir”, defi ne Lira, 
não menos polêmico em suas 
outras atividades. Pois nosso 
Pasolini conti nua mais ati vo do 
que nunca.

A trajetória de Lira começou 
com o teatro. Fundou há 48 
anos, numa carroceria de ca-
minhão, o grupo MCTA, o mais 
representati vo da cidade e do 
Grande ABC, e que fez e conti -
nua fazendo história. Ganhou 
inúmeros festi vais e chegou a 
se apresentar na Europa.

Mesmo no universo fi ccio-
nal, o teatro de Carlinhos Lira 
sempre teve um pé fi ncado no 
realismo. E isso o aproximou 
do jornalismo. Trabalhou nos 
principais jornais da cidade, 
na Folha, no não menos trans-
gressor Notí cias Populares e no 

Estadão, onde colaborou decisi-
vamente em toda a apuração do 
escândalo do INPS (hoje INSS), 
que rendeu a Robson Moreira o 
prêmio Vladimir Herzog – sem 
registro profissional à época, 
Lira não pode ser premiado. 
Hoje, edita o provocati vo Folha 
de São Caetano.

Estavam formadas e unidas 
as duas grandes paixões de 
Lira: o teatro e o jornalismo.

Não deixou nenhuma delas 
quando ingressou no serviço 
público municipal como con-
cursado, há exatos 34 anos. 
Sem nunca ocupar cargos de 

alto comissionamento, sempre 
se preocupou em trabalhar 
pela cultura, o que o levou a se 
eleger duas vezes um polêmico 
vereador e a hoje ser um ati -
vista popular que mantém as 
portas de sua casa abertas para 
receber quem puder ajudar e 
a encampar causas com visão, 
como a primeira candidatura 
de José Auricchio a prefeito e a 
de Thiago Auricchio a deputado 
estadual, dois anos antes. É 
grande defensor dos servidores 
mais humildes da Prefeitura, 
principalmente os da Sesurb e 
da Saúde. Ao mesmo tempo, 

é avesso aos altos salários e ao 
comodismo que muitas vezes se 
apodera e marca alguns setores 
da municipalidade. Lira circula 
entre o povo e os poderosos 
com a mesma desenvoltura, 
sem nunca deixar de lado sua 
marca: a transgressão.

Atualmente, com o MCTA 
prestes a completar 50 anos, 
desenvolve um projeto com 
anti gos parceiros: grupos cul-
turais no Heliópolis. Em breve, 
um texto seu deve ser adapta-
do em palcos paulistanos.

Aguardem, tem muito mais 
do Pasolini do ABC por aí!

Em 23 de junho de 2026 vão se 
completar exatos 50 anos que o MCTA 
(Movimento Cultural Teatral e de Artes) 
subiu na carroceria de um caminhão na 
Vila São José para encenar sua primeira 
peça. No texto, algo diferente do que 
se via nos teatros de então: conteúdo 
fi ccional, mas fortemente marcado por 
uma visão realista de mundo. E atores 
diferentes: gente do povo, formada 
atores e atrizes pelas mãos do criador 
do grupo, Carlinhos Lira.

A trajetória do grupo é repleta de 
glórias. No Santos Dumont, em São Cae-
tano, chegou a ocupar os quatro fi nais 
de semana, cada um com uma peça e 
elencos diferentes e plateia  sempre lo-
tada. Depois, passou a percorrer o país e 
colecionou troféus em festi vais. De novo 
sempre com plateias lotadas. Com ‘Cante 
para eu Dormir’ chegou a Portugal, de 
onde também saiu premiado.

Carlinhos Lira é figura apaixonada 
pelo teatro marginal e popular. Uma de 
suas marcas sempre foi andar pelas ruas, 
principalmente pelas periferias, buscan-
do candidatos a atores. Foi assim que 
nesses 46 anos mais de 400 pessoas que 
talvez nunca se sentassem na plateia de 
um teatro subiram ao palco e atuaram. 
Foi assim que ele se transformou no sele-
cionador e fez os testes para o elenco de 

‘Pixote – a 
Lei do Mais 
F r a c o ’  e 
colocou no 
fi lme diver-
sos garotos 
d o  A B C , 
inclusive o 
p e r s o n a -
gem título 
Fernando 
Ramos da 
Silva, que 
viria a atuar em duas peças do MCTA. 
Na últi ma, morre nas mãos da Polícia. 
Três anos depois, a vida imitou a arte e 
Fernando foi morto pela PM.

Ao olhar para o passado, ele recorda 
que enquanto o teatro de elite, na déca-
da de 1970, tratava de textos clássicos, 
o MCTA preferiu retratar a vida como 
era. O grupo começou a atuar em ple-
na ditadura militar (1964-1985). “Meu 
teatro era marginal”, lembra.

Tanto que em 1978 encerrou o Pri-
meiro Festi val Nacional  de Teatro no 
Ruth Escobar. Ao fi nal do espetáculo, 
diversas personalidades políticas o 
elogiaram pelo seu Inúti l Pranto dos 
Anjos de Cara Suja.

O dramaturgo conta que naquela 
época vários de seus textos foram 

c e n s u ra d o s 
pela ditadu-
ra. “Quantas 
vezes não fui 
parar no Dops 
(Departamen-
to de Ordem 
Política e So-
cial)”, diz. É 
que algumas 
de suas peças 
eram conside-
radas inade-

quadas naquele período. ‘Garotos de 
Aluguel’ fi cou 10 anos barrada por Dona 
Solange Hernandes, a mais implacável 
das censoras da ditadura militar.

Teve problemas também na TV. Teve 
em 1979 censurado um Globo Repórter 
contando a vida de Wilsinho Gallileia, 
baseado em texto seu.

Em São Caetano, não foram raras 
as vezes que ele e os atores do MCTA 
ti veram que sair correndo da polícia do 
regime. Avisado pelo então investi gador 
Iliomar Darronqui que viaturas estavam 
se dirigindo ao teatro da anti ga univer-
sidade FEC parar um espetáculo seu, 
Carlinhos e sua trupe conseguiram fugir 
a tempo na maioria das vezes.

A pandemia paralisou alguns projetos, 
mas o MCTA se prepara para voltar com 

tudo. Quer voltar a montar ‘Cante’ e reto-
mar a épica Via Crúcis, sempre exibida em 
praça pública e que já teve um momento 
histórico: público de 6 mil pessoas no Chico 
Mendes com orquestra ao vivo.

Hoje Lira comemora as conquistas 
do MCTA. “Escrevi 52 peças teatrais”, 
diz, orgulhoso. O grupo rodou o País 
com diversos espetáculos, entre eles 
o diretor pincela obras como O Últi mo 
Trem das Onze (1982), homenagem ao 
cantor e compositor Adoniran Barbosa 
(1910-1982). 

Ao olhar para a história, Lira sabe da 
importância do que construiu ao longo 
dos anos. “Poucos grupos de teatro no 
mundo conseguem completar 50 anos. 
Dá orgulho de ver esses quase 50 anos. 
Vejo troféus (que o MCTA) conquistou 
e me emociono. Sei o quanto foi traba-
lhoso montar cada cena”.

Ao longo de sua história, vários 
grupos remontaram sucessos do MCTA. 
Mas Lira acha que o maior sucesso da 
trajetória foi a montagem, no Teatro 
Dulcina, na Funarte, de Vidas Secas... 
“Até hoje me emociono”.

Lira é só grati dão ao Grupo TB e à 
Ensin pelo apoio dado ao longo dos úl-
ti mos anos. “Cultura tem que ser vista 
como gênero de primeira necessidade. 
Ou a terapia da alma”, encerra.
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Rua Santo Antonio, 264 
Centro - São Caetano
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Bradesco, Mediservice, Allianz, Amil One, Vivest, Omint
Careplus, Unimed

Médica Responsável -  Dra.Gisele de Brito Azzi - CRM 105251

CARDIOLOGIA, ENDOCRINOLOGIA, DERMATOLOGIA.
ORTOPEDIA, PSIQUIATRIA, PSICOLOGIA, 

NUTRIÇÃO, GERIATRIA

Santo André reajusta em até 14% 
ganhos dos servidores públicos

A Prefeitura de Santo André, 
por meio da Secretaria de Ino-
vação e Administração, irá rea-
justar os ganhos dos servidores 
públicos de Santo André de 7% 
até 14% neste ano. A Câmara 
Municipal aprovou em segunda 
votação nesta quinta-feira (17) o 
projeto de lei sobre o tema, que 
trará ainda outros benefícios. 
Serão 12 mil servidores atendi-
dos com 3% de aumento salarial 
a partir de maio, somando mais 
4% no mês de setembro.

O aumento chegará a 14% 
para servidores que recebem 
entre R$ 1.500 e R$ 2.000, já que 
a partir de setembro receberão 
parcela referente à cesta básica 

no valor de R$ 230. Antes de 
chegar neste valor no segundo 
semestre, a cesta básica terá 
acréscimo de R$ 110 para R$ 
170, ainda em maio. O aumento 
do valor da cesta acontece para 
toda classe que recebe até R$ 
4.460,22. Além destes pontos, 
fica autorizada aos servidores 
ativos da administração direta 
e indireta a concessão de abono 
no valor de R$ 114,09, a partir 
de maio, que passará ao valor de 
R$ 118,79 em setembro.

Após as mesas de negocia-
ções, em que o Sindserv (Sindi-
cato dos Servidores Públicos de 
Santo André) rejeitou as mais 
variadas propostas, a Prefeitura 

de Santo André trouxe a propos-
ta aprovada, que terá impacto 
financeiro de R$ 60 milhões 
aos cofres públicos. O projeto 
ainda traz outros benefícios, 
que passam pelo aumento da 
licença nojo, quando morre um 
parente próximo, que agora 
somará cinco dias, contra o pe-
ríodo de três dias em vigor. Os 
auxílios babá, creche, distância, 
funeral e transporte, seguem 
normalmente.

“O impacto no orçamento 
é de R$ 60 milhões, mas estu-
damos da melhor maneira de 
repor isso ao servidor, mesmo 
com todo o prejuízo e desafio 
que a pandemia da Covid-19 

nos trouxe. Precisamos tra-
balhar fortemente para achar 
um valor que ajudasse a maior 
parte dos servidores, a quem 
temos que agradecer imensa-
mente por todo o trabalho, so-
bretudo neste momento difícil 
que atravessamos e que agora 
estamos finalmente vencendo. 
O reajuste é o primeiro passo e 
a partir de abril seguiremos as 
discussões sobre as reclassifi-
cações das categorias”, disse 
o prefeito Paulo Serra. Vale 
lembrar que desde o início da 
gestão, o 13º salário é pago 
em duas vezes, sendo que a 
primeira parcela já é quitada 
no mês de junho.

Câmara Municipal votou projeto de lei em segunda discussão nesta quinta-feira; salário e cesta básica terão aumento
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• Esté� ca Dental
• Reabilitação Oral e
• Harmonização Orofacial

Estética Orofacial

Dra. Sâmia Ribeiro Tobias
CROSP 114540

drasamiaribeiro

Telefone: 99269-1098
Al. São Caetano, 917

Barcelona - SCS

Giovana e Fábio estão casados!
Enfi m, o tão esperado dia chegou! Após adiar 

o casamento por duas vezes em virtude 
da pandemia, Giovana Anaia Formigari e Fábio Scandolari 
conseguiram dizer fi nalmente o SIM no últi mo dia 20 de 
fevereiro. Cercados dos pais, madrinhas, padrinhos, amigos 
e familiares a cerimônia e a festa foram realizadas no Síti o 
São Jorge Demarchi, em São Bernardo do Campo.

Após o ato cerimonial, o casal convidou a todos para um 

delicioso e elegante jantar. A surpresa da noite foi quando 
os noivos dançaram Tango com a famosa música Por Una 
Cabeza, de Carlos Gardel. Após a dança deu início a uma 
animada festa, regada a deliciosos coquetéis, divertidas 
performances e muita música. Uma equipe de prestadores 
de serviços contribuiu para o brilhanti smo do enlace. Os lindos 
registros desse marcante dia foram feitos pela equipe Raoni 
Bueno Fotografi a e contou com a assessoria da Nix Eventos.


